



Opinión



Comité de Contratos y Abastecimiento Aprimin

EVELYN GALAZ,
 directora de Aprimin.



El Comité de Contratos y Abastecimiento de Aprimin es una instancia valiosa y estratégica para nuestros asociados, donde se abordan temáticas relacionadas con la gestión de compras y contratación entre nuestros asociados y los mandantes. Este proceso se inicia con la creación de la oportunidad y se mantiene hasta su finalización, con la entrega y/o pago del producto, obra y/o servicios. Buscamos instaurar las mejores prácticas del mercado y abordar de manera colaborativa desafíos relevantes y transversales de la industria en esta materia.

Un gran ejemplo de la importancia de este comité es nuestra colaboración con una de las más grandes empresas mineras en el mejoramiento del proceso de estados de pago. Actualmente, estamos siendo parte de un plan piloto con algunas de nuestras empresas para detectar mejoras en el proceso de pagos por parte de esta compañía minera, a la que agradecemos su gran interés en este proceso. El objetivo de este plan es reducir los tiempos promedios de presentación y aprobación de los estados de



APRIMIN

El comité aborda la gestión de compras y contratación entre los asociados y los mandantes.

pago, en conjunto entre proveedoras y contratante, donde podremos identificar las causas y detectar las etapas en las que se generan estos atrasos y dificultades. De esta manera, todas las partes involucradas podrán tomar acciones y resolver los problemas, beneficiando a todo el ecosistema de proveedores.

Esta colaboración entre empresas proveedoras y mineras demuestra que trabajar de manera colaborativa, con

comunicación de calidad, oportuna y transparente, genera sinergias en términos de eficacia y eficiencia que favorecen a la industria.

Al evitar ralentizar los procesos y permitir que las partes se enfoquen en el negocio en sí, se logra mejorar la producción, evaluar nuevas oportunidades de inversión, generar empleo y contribuir socialmente al desarrollo y crecimiento que tanto necesita nuestro país.